

FORMATION | 72 jeunes ont reçu une éducation professionnelle dans le cadre d'un chantier de rénovation

DL 20121205

Savoie Habitat et l'association Passage réunis pour un projet commun à la résidence des Fins

L'association Passage œuvre particulièrement en faveur des jeunes qui ont quitté le milieu scolaire et qui, sans acquis professionnel, ont du mal à s'insérer dans le marché du travail. À ce titre, elle assure une formation d'éducation par le biais de chantiers où des jeunes sont recrutés, encadrés et managés pour des missions précises.

De son côté, le bailleur Savoie Habitat qui accompagne les élus du département dans leur politique de l'habitat, soutient ses partenaires sociaux dans leurs actions de prévention sociale tout en améliorant le cadre de vie de ses locataires.

Dans cette optique, Savoie Habitat a confié à l'association Passage, qui avait répondu à un appel d'offres, la mission de mise en peinture de toutes les parties communes intérieures (15 montées) de l'ensemble des immeubles d'habitation de la résidence des Fins, au 11 rue des Conflents, composés de 108 logements.

Passage a recruté pour cette mission 72 jeunes qui, par roulement d'équipes de trois ou quatre travaillant une semaine, ont mené à bien cette mission avec un contrat de travail et le Smic comme salaire.

Le chantier de réhabilitation, au budget de 103 000 €,

qui a débuté en juin vient de se terminer à la satisfaction de tous, en particulier des locataires. Quant aux jeunes, ils étoffent leur CV et acquièrent ainsi une bonne connaissance des règles du marché du travail et un début de formation aux métiers du bâtiment.

Une réception de fin de chantier jeudi a rassemblé les partenaires et les habitants du quartier. Le maire, Jean-Luc Rigaut, a pris la parole pour se féliciter de cette opération et remercier tous les partenaires sociaux de leur participation, sans oublier les jeunes qui ont fait un pas de plus dans la recherche d'un emploi.

A.C.



Le maire entouré de la présidente de Savoie Habitat et le président de l'association Passage, des personnels d'encadrement et de quelques stagiaires lors de la réception devant la résidence. Photo Le DL/A.C.